Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 20 Pieces
Superficie 1250 m2
Référence 3657376
Prix 4100 000 €

Beaune
Maison a vendre (21200)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Extrémement rare sur le marché. Nous avons le plaisir de vous proposer a la vente
ce bien d'exception datant du XVII sieCL pour son pavillon de chasse, du XVIII
sieCL pour la longére accolé au chateau et enfin la construction du chateau en
1820. Au Ceeur de la bourgogne, a seulement 8 minutes de beaune en cote d'or
proche des hospices de beaune et du golf de levernois, venez Découvrir ce
chateau d'exception, son pavillon de chasse, ses Dépendances et sa piscine, niché
au Coeur d'un parc de plus de quatre hectares, son cours d'eau et généreusement

boisé d'arbres centenaires. Vous serez ...

Extremely rare on the market. We are pleased to offer for sale this exceptional
property dating from the seventeenth century for its hunting lodge, the eighteenth
century for the farmhouse adjoining the castle and finally the construction of the
castle in 1820. In the heart of burgundy, just 8 minutes from beaune in cote d'or
near the hospices of beaune and the golf of levernois, discover this exceptional
castle, its hunting lodge, outbuildings and swimming pool, nestled in the heart of a
park of more than four hectares, its watercourse and generously wooded with

century-old trees. You will ...

LC IMMOBILIER
Les demeures de Cannes Eden 180 chemin des Glaieuls - 06220 VALLAURIS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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